

[ Les résidants du chemin des Prairies, à Brossard, en ont ras le bol de la vitesse automobile. ]



## Des Brossardois en ont marre du trafic sur le chemin des Prairies



Les citoyens du chemin des Prairies protestent contre la circulation excessive sur leur rue.



Mohamed Belmamoun, porte-parole des habitants du chemin des Prairies, et sa fille.

 Sandrine Béjanin  
[redactionrivesud@transcontinental.ca](mailto:redactionrivesud@transcontinental.ca)

BROSSARD - «On en a marre du trafic! On a peur pour nos enfants! On veut des solutions!» les résidants du chemin des Prairies ont clamé leur colère dimanche au cours d'un rassemblement visant à sensibiliser la Ville et la population au problème de la circulation sur leur rue.

À l'origine prévue le dimanche 6 juin, mais reportée à ce dimanche à cause de la pluie, la manifestation organisée par le

comité du chemin des Prairies, à Brossard, a réuni à 15h30, dans le stationnement du Tim Horton au coin du boulevard Taschereau, une cinquantaine de riverains qui réclament: «Oui à une circulation locale seulement, non à une voie de transit routier.»

Leur porte-parole, Mohamed Belmamoun, dénonce l'augmentation constante du trafic des automobiles et des camions, en raison du développement du quartier Dix30: «Etant une rue résidentielle, lorsque circulent 1500 automobiles par jour, la circulation devient un problème et une politique de modération de la

circulation devrait être mise en place. Ici, en octobre 2009, on a compté 4000 autos par jour, et aujourd'hui, il doit y en avoir au moins 5000 par jour. Le conseil municipal ne fait rien, malgré nos demandes répétées. L'étude de comptage promise pour le début juillet au dernier conseil municipal n'a pas été faite. Nous avons organisé la même manifestation l'an dernier et la pétition réclamant des solutions a été signée par les cent citoyens résidant sur chemin des Prairies entre Taschereau et la première voie ferrée, explique M. Belmamoun.

DANS UN AN: 22 MILLIONS DE VISITEURS PAR AN AU DIX30

Actuellement, le nombre de visiteurs au quartier Dix30 est de 11 millions par an, ce qui équivaut à 30 000 par jour. Il est prévu que ce chiffre double d'ici une année, lorsque tous les travaux seront achevés. C'est ce qui inquiète d'autant plus le comité du chemin des Prairies qui réclame que soient prises en compte leurs revendications, et que des solutions soient prises.

Pour en savoir plus, [www.chemindesprairies.com](http://www.chemindesprairies.com)